



Pippi feiert Weihnachten von Astrid Lindgren

Wie feiert Pippi eigentlich Weihnachten? Das interessierte alle Kinder, denn alle kennen Pippi und lieben sie. Die Erst- und Zweitklässler hatten viele Ideen und lustige Einfälle und waren sehr gespannt, was Pippi nun wirklich erlebt. Über das große **Bilderbuchkino an der digitalen Tafel** lernten sie dann Pelle, Bosse und Inga kennen, die ganz allein waren am Heiligabend und sehr traurig.

Einen Teil des Buches las Frau Frey den Kindern vor. Danach erhielten alle Kinder **ein eigenes Bilderbuch in Kleinformat**. Die Zweitklässler lasen dann den Erstklässlern den nächsten Teil



der Geschichte vor.

Immer wieder war in dem Büchlein Raum für **eigene Bilder**, die sich die Kinder zum Geschehen überlegten. Richtig begeistert waren alle über den kleinen bunt geschmückten Tannenbaum auf Pippis Kopf.



Sie lernten den schwedischen Brauch kennen, **um den Weihnachtsbaum zu tanzen** und fanden die Idee von Pippi besonders witzig, dass dieser kleine Weihnachtsbaum nun durch Pippi selbst tanzen durfte.

Natürlich erfuhren sie auch viel **Interessantes über die Autorin Astrid Lindgren** und bestaunten die Vielzahl der Bücher von ihr.

wollten sie danach das Büchlein stolz nach Hause nehmen, damit sie es der Familie vorlesen können.

